
  

 
 

TOP 2 Mitteilungen 
 
 
 
Unter diesem Tagesordnungspunkt berichtet Bürgermeister Joachim Rodenkirch über folgende Ange-
legenheiten: 
 

- Die offizielle Eröffnung des Wilavie erfolgt in der nächsten Woche. Ministerin Katrin Eder 
wird diesbezüglich am Montag die Stadt Wittlich besuchen und anschließend eine Waldbege-
hung gemeinsam mit dem Bürgermeister unternehmen. 
 

- Hinsichtlich der Städtebauförderung wurde der Schlussverwendungsnachweis eingereicht. 
Die Erfolgsgeschichte wird mit Zahlen hinterlegt. So konnte beispielsweise die Einwohnerzahl 
in der Innenstadt von 600 auf 1.200 erhöht werden. Eine Bewerbung zur Teilnahme an einem 
neuen Städtebauförderprogramm wurde zwischenzeitlich bereits auf den Weg gebracht. 

 
- Zum Baugebiet „In der Spitz“ erfolgt ein Sachstandsbericht. Zurzeit sind nur noch 10 Grund-

stücke zu belegen. 
 

- Der Eventsommer befindet sich planmäßig in Vorbereitung. 
 

- Der Firmenlauf wird am 12.06.2024 nach langer Pause wieder stattfinden. Mindestens 10 
Teams der Stadtverwaltung Wittlich werden am Start sein. 
 

 
 


